

Hermanos que iluminan el mundo

¡Hola!
Somos Hubert y Jayden.

Vivimos en un país llamado Ghana. Nuestra ciudad, Accra, está cerca del Océano Atlántico. ¡También tiene un hermoso templo!

4

Hubert: Tocar el órgano
En la Iglesia toco el órgano para que los miembros canten. Al hacerlo me siento feliz.

1

Jayden: Una canción de Navidad

Mi clase en la escuela hizo una obra de teatro para Navidad, y yo toqué el piano durante todo el programa. Les enseñé a todos a cantar "Oh noche santa".

2

Jayden: Enseñar a los vecinos

Me gusta enseñarles a mis vecinos cuando tocamos porque quiero servirles. En Mateo 5:16, Jesús nos enseñó a dejar que nuestra luz alumbre. Cuando hago esto me siento feliz.

3

Hubert: Ayudar a los hambrientos

Durante el receso de clases veo a personas que están hambrientas y no tienen qué comer. Comparto mi refrigerio y les ayudo a sentirse mejor. Después de compartir, me siento feliz.

5

Iluminemos el mundo

En las Escrituras dice que Jesucristo es la Luz y la Vida del mundo. Así que, ¡iluminemos el mundo!



¡Gracias por enviar sus estrellas a la Liahona!

Este año han llenado nuestro cielo con miles de estrellas e historias de su servicio amoroso. En verdad han dejado ¡que brille su luz!